

Nueva versión de "El disfraz"

El criado despidió a la marquesa y a su hija, ya que, se fueron a comprar unos repuestos para el piano, porque la marquesa le había contado que Enriqueta lo iba a tocar. Horas más tarde volvió la marquesa con su hija con un montón de bolsas.

-La ayudo a llevar las bolsas al living-Dijo el criado.

-Muchas gracias Alfred-Le contesto la marquesa.

- ¿Puedo preguntar por qué tiene tantas bolsas? -Pregunto Alfred.

-Es que fuimos a comprar los repuestos como te dije, pero nos entretuvimos viendo ropa y tuvimos que comprarla. En un rato va a venir una profesora que le enseñe a Enriqueta a tocar el piano-Le dijo la marquesa.

Un tiempo después la maestra llegó. Alfred la veía un poco apura, y cuando miró el reloj se dio cuenta que la maestra estaba llegando tarde a la clase de piano con Enriqueta.

-La señorita Enriqueta ya aguarda hace un rato... La señora marquesa también-Alfred la acompañó hacia la sala donde se encontraban la marquesa y Enriqueta.

-Gracias por traerme con la señora y la señorita-

-No hay por qué. Cualquiera cosa que necesiten voy a estar al lado de la puerta-
Respondió el criado.

Horas más tarde se acercaba hacia la puerta la maestra Doña Consola.

- ¿A dónde se dirige? -Pregunto Alfred

-A la obra Lohengrin-Respondió emocionada la maestra

Alfred la vio marcharse mientras la despedía.

Valentín, 3ero 3era